





Courir vite ou être intelligent, Faut-il choisir?

16 Février 2017 Sainte Foy les Lyon Par le Dr Raphael NOGIER

Comment traiter les désordres d'apprentissage chez l'enfant et l'adulte par l'auriculothérapie ? Il faut comprendre le fonctionnement du cerveau humain. Il est asymétrique. L'être humain a un cerveau gauche et un cerveau droit : le gauche est plus dédié à « l'intelligence » la parole, l'abstraction, l'analyse ; le droit à « la motricité », la perception, la création, le ressenti.

L'enfant ne va acquérir de nombreuses notions importantes pour la vie en société(le temps, la conscience de soi ou de la mort) que si son cerveau gauche est stimulé et se développe. L'hémisphère gauche se développe par l'écriture ou les études. Une asymétrie est-elle la conséquence ou la cause de l'intelligence humaine ?

Une asymétrie importante peut s'observer dans 2 extrêmes : un polytechnicien aura un cerveau gauche plus développé; un sportif de haut niveau aura un cerveau droit plus développé.

Un équilibre HD/HG est possible si l'on ne recherche pas les extrêmes mais il y aura toujours asymétrie de fonction chez l'être humain.



Merci au Dr. Raphael NOGIER qui nous a donné les « outils » pour développer au choix le cerveau droit et gauche.

Merci aussi à toute l'équipe....

site: www.solidarite-homeopathie.org